Sehr geehrte Freunde unseres Merseburger Benefizlaufes!

10 Jahre Benefizlauf

14.500 Teilnehmer zwischen 0 und 89 Jahren

94.469 Runden oder fast ZWEIMAL um den Äquator

500 ehrenamtliche Helfer, 30.000 Wasserbecher und 25.500 Bananenstücke bedeuten bis jetzt

305 unterstützte regionale Projekte für Kinder und im Sozialbereich +++ mit bisher 253.000 EURO +++

WIR SAGEN DANKE AN ALLE UNTERSTÜTZER UNSERER CHARITY!

Auch dieses Jahr begeisterte uns vor allem, dass so viele dieses Sportangebot trotz hoher Temperaturen angenommen haben: Marathonläufer, viele hunderte Kinder, Walker, Rolli-Fahrer, Freizeitläufer, ganze Sportvereine, Firmen und viele mehr.

Am Ende waren es fast 1850 aktive Teilnehmer, viele im tollen Jubiläumsshirt! Und jeder Einzelne von EUCH hat zu unserem tollen Ergebnis beigetragen. So werden wieder rund 30.000 EURO für unsere Kinder zur Verfügung stehen.

Ohne unsere vielen ehrenamtlichen Helfer wäre so eine Veranstaltung nicht denkbar.

Stellvertretend für alle Helfer bedanken wir LIONS uns an dieser Stelle ausdrücklich bei Jürgen Pohle und Roland Schwarz.

Für den wieder sehr guten Veranstaltungsablauf danken wir den Mitarbeitern der Firmen MERCO MTW, MITZ, Deutschen Bank, Saalesparkasse und Stadtwerke Merseburg.

Unser Dank gilt ebenso der Stadtverwaltung, dem Kreissportbund und den Schülern vom Herdergymnasium.

Für die grandiose Stimmung an der Strecke sorgten unsere Trommler von Samba Leipzig und unser Motivator "am Berg" Thomas Lange.

Mit tatkräftiger Hilfe vieler Flüchtlinge unter Anleitung der Mitarbeiter der WORKS wurde die Strecke wieder komplett abgesichert.

Die offiziellen Einzelergebnisse, viele tolle Fotos und Infos über die Einzelsieger sowie alles über die Preisträger in der Firmen-, KiTa-, Schulwertung und Vereinswertung folgen so schnell wie möglich.

... und nächstes Jahr am 26. Juni 2020 sehen wir uns alle wieder:)

Euer Orga-Team Lionsclub Merseburg